

ABSTRAK

Muhammad Shofi (1930110081), **Tafsir Media: Analisis Pemaknaan Surat Al-Fatihah Perspektif Penafsiran KH. Ahmad Mustofa Bisri Di Channel Youtube GusMus Channel**. Program Strata 1 (S.1) Fakultas Ushuludin, Program Studi Ilmu Qur'an dan Tafsir (IQT) Institut Agama Islam Negeri Kudus 2023.

Penafsiran yang semakin marak di dunia digital mendorong para pemuka agama untuk ikut berpartisipasi dalam memanfaatkan media yang semakin canggih ini. Terlebih mengadakan adanya pembelajaran tentang tafsir Al-Qur'an via online baik melalui Facebook, Youtube, Whatsapp, atau platform yang lainnya. Banyak di zaman sekarang unggahan video tentang penafsiran Al-Qur'an yang dibutuhkan untuk menambah wawasan atau pengetahuan dalam kehidupan sehari-hari. Dalam Al-Qur'an terdapat satu surat yang setiap hari dibaca oleh seorang muslim yaitu surat Al-Fatihah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pesan atau makna yang terdapat dalam surat Al-Fatihah yang dibawakan oleh Gus Mus di channel Youtube beliau sendiri. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *library research* atau kepustakaan dengan pendekatan *etnografi virtual*. Sumber data primer yang digunakan dalam penelitian ini berupa dokumentasi. Sedangkan sumber data sekunder berasal dari kitab atau buku, jurnal, atau referensi lain yang relevan dengan penelitian ini. Kemudian hasil yang diperoleh tersebut dianalisis sehingga diperoleh data yang tepat dan akurat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penafsiran Surat Al-Fatihah yang dibawakan oleh Gus Mus sudah sesuai dengan teori-teori yang sudah dipaparkan yaitu Gus Mus menggunakan metode tafsir maudhui atau tematik dan juga menggunakan beberapa corak tafsir sesuai konteks ayat. Penafsiran yang diupload di channel Youtube GusMus Channel ini juga memiliki efek yang dihasilkan setelah menonton video tafsir dari Gus Mus yang peneliti golongkan ke tiga efek yaitu kognitif, afektif, dan behavioral.

Kata kunci: *tafsir di Youtube, Gus Mus, Efek kognitif, efektif, behavioral*